



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 01.10. - 02.10.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Ohne Versicherung" "Verkehrsunfall auf der Bundesautobahn" "Sekundenschlaf" "Brand einer Werkstatt" "Geschwindigkeitskontrolle"

Ohne Versicherung

Stendal, Breite Straße, 01.10.2024, 11:30 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten die Beamten einen 18-Jährigen, welcher die Breite Straße in Stendal mit einem E-Scooter ohne angebrachtes Versicherungskennzeichen befuhrt. Während der Verkehrskontrolle bestätigte sich der fehlende Versicherungsschutz. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Verkehrsunfall auf der Bundesautobahn

Bundesautobahn 14, a. H. Colbitz, 01.10.2024,

Dienstagnachmittag befuhrt ein 46-Jähriger die Bundesautobahn 14 in Richtung Schwerin, als er zwischen der Ortslage Colbitz sowie der zukünftigen Abfahrt zur Raststätte aufgrund von Aquaplaning nach rechts von der Fahrbahn abkam und mit der Leitplanke kollidierte. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste durch ein Abschleppunternehmen geborgen werden. Die Bundesautobahn 14 war zum Zeitpunkt der Unfallaufnahme, bis zur Fahrzeugbergung auf einer Fahrspur in Richtung Schwerin gesperrt. Der Fahrzeugführer blieb unverletzt.

Sekundenschlaf

K1478, a. H. Vinzelberg, 01.10.2024, 16:28 Uhr

Ein 57-Jähriger befuhr die K 1478 aus Richtung Staats in Richtung Vinzelberg, als er vermutlich aufgrund von Sekundenschlaf nach rechts von der Fahrbahn abkam und mit einem Baum kollidierte. Am Personenkraftwagen entstand Sachschaden. Der 57-jährige blieb unverletzt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Brand einer Werkstatt

Ringfurth, Ringfurther Schulstraße, 01.10.2024, 19:00 Uhr

Aus bislang ungeklärter Ursache geriet Dienstagabend eine Werkstatt in der Ortslage Ringfurth in Brand. Die Freiwillige Feuerwehr kam zum Einsatz und konnte den Brand löschen. Es entstand ein Schaden im mittleren fünfstelligen Bereich. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen.

Geschwindigkeitskontrolle

Bundesautobahn 14, a. H. Abfahrt Lüderitz, 02.10.2024

Mittwochvormittag wurde eine Geschwindigkeitskontrolle auf der Bundesautobahn 14 auf Höhe der Abfahrt Lüderitz durchgeführt. Dabei wurden 100 Fahrzeuge festgestellt, welche die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h überschritten haben. Der schnellste Fahrzeugführer fuhr 175 km/h.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Uchtewall 5 39576 Stendal Tel: (03931) 682 310 Fax (03931) 682 309 Mail: presse.pi-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de